Kantonsrat St.Gallen 61.13.26

Einfache Anfrage Ritter-Sonderegger-Altstätten: «Sind der Stiftsbezirk und andere kantonale Einrichtungen in Gefahr?

Als Folge von Geothermiebohrungen der Stadt St. Gallen bebte die Erde.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Sind das Weltkulturerbe Stiftsbezirk und insbesondere die Stiftsbibliothek genügend vor künstlichen und natürlichen Erdbeben geschützt?
- 2. Sind die übrigen kantonalen Gebäude und Einrichtungen in St.Gallen und Umgebung genügend vor künstlichen und natürlichen Erdbeben geschützt?
- 3. Welche Vorkehrungen hat die Regierung für den Fall grösserer künstlicher oder natürlicher Erdbeben getroffen?
- 4. Welche Vorkehrungen trifft die Regierung, dass durch das Geothermieprojekt der Stadt St.Gallen keine weiteren Gefahren für Dritte verursacht werden?»

23. Juli 2013

Ritter-Sonderegger-Altstätten